



Berita STT AMANAT AGUNG

Abstinence

“...orang yang menguasai dirinya, melebihi orang yang merebut kota.” (Amsal 16:32b)



GI. Casthelia Kartika, D.Th.
Ketua STT Amanat Agung

Dalam sejarah gereja, masa *Lent* (Lat.: *Quadragesima*) tidak dapat dilepaskan dari istilah “abstinence” (berpantang), yang dalam penjelasannya merujuk pada praktik rohani terkait berpuasa (*fasting*), berdoa (*prayer*), dan bersedekah (*almsgiving*). Kata “Lent” itu sendiri sesungguhnya berasal dari istilah bahasa Inggris Kuno, “lencten”, yang berarti “spring” (mata air). Dalam perkembangannya, istilah ini kemudian diadopsi dan digunakan oleh gereja yang secara liturgis merujuk pada empat puluh hari persiapan memasuki masa Paskah. Masa persiapan menjelang Paskah ini diarahkan agar umat Tuhan memiliki sebuah sikap pengendalian diri, sehingga mereka tidak terikat dengan segala bentuk kenikmatan duniawi yang senantiasa diinginkan oleh tubuh jasmani. Lamanya periode *Lent* ini pun mengalami berbagai perkembangan hingga pada akhirnya masa 40 hari itu (terhitung sejak Rabu Abu sampai Paskah) ditetapkan oleh gereja sejak abad ke-7 dengan merujuk pada teks di mana Yesus berpuasa 40 hari lamanya di padang gurun sebagai masa persiapan pelayanan-Nya di dunia (Mat. 4:1-11; Mrk. 1:12-13; Luk. 4:1-13). Namun yang sangat konsisten dilakukan oleh gereja dalam menjalani masa *Lent* adalah disiplin *abstinence*. Dikisahkan oleh Irenaeus (bapa gereja abad ke-



2) bahwa masa *Lent* di saat itu lebih pendek namun jauh lebih berat karena selama 40 jam, dimulai dari sore hari di hari Jumat Agung sampai pagi hari di hari Paskah, seluruh orang percaya harus berpuasa total tanpa makan dan minum kecuali bagi mereka yang sakit.

Berpuasa, berdoa, dan bersedekah diyakini oleh gereja di sepanjang abad sebagai bentuk disiplin rohani yang melatih seseorang untuk tidak menjadi egois, yaitu hanya mementingkan dirinya sendiri terkait dengan apa yang mengenyangkannya, yang menyenangkan, dan yang senantiasa diinginkan hatinya untuk dimiliki. Dalam pandangan gereja, hal-hal inilah yang sangat merusak jiwa manusia. Karena itu sangat penting di masa *Lent* yang merupakan masa persiapan untuk masuk ke dalam masa Paskah, setiap orang percaya kembali melatih dirinya dengan sungguh-sungguh

setidaknya di ketiga area ini agar ia dapat menjauhkan diri dari segala keinginan duniawi yang membinasakan. Ketiga disiplin rohani ini apabila dilakukan akan membuat seseorang mampu menguasai dirinya sedemikian rupa sehingga tahan terhadap segala godaan yang memungkinkannya jatuh ke dalam dosa.

Richard Foster mengatakan bahwa disiplin berpuasa dapat membangun sikap rendah hati dan tidak membuat hidup kita dipimpin oleh kesombongan, karena di dalam berpuasa sesungguhnya kita sedang meremukkan hati dan merendahkan diri di hadapan Tuhan (bnd. Mzm. 69:11a). Tentang berdoa, bapa gereja Agustinus menjelaskan bahwa melalui berdoa jiwa yang haus dipuaskan, hati yang terluka disembuhkan, dosa yang mengerikan diampuni. Demikian juga John Chrysostom, bapa gereja abad ke-4, menjadikan disiplin memberi sedekah

Preparing Excellent Pastor-Theologians

sebagai tindakan mencegah kerusakan jiwa yang diakibatkan oleh perbudakan oleh harta milik yang tidak ada habisnya ingin terus ditambah. Ia mengatakan, "Luxury causes numerous complications in the souls of human, for the souls are enslaved by their belongings." (Kemewahan menyebabkan berbagai komplikasi di dalam jiwa manusia, karena jiwa diperbudak oleh harta milik mereka). Memberikan sebagian berkat yang

kita miliki kepada orang lain merupakan tindakan penyembuhan atas komplikasi yang terjadi dalam jiwa akibat keserakahan.

Kombinasi ketiga disiplin rohani (puasa, doa, dan memberi sedekah) yang menjadi konsentrasi di masa *Lent* ini membebaskan orang percaya dari perbudakan sifat mementingkan diri sendiri, sehingga dengan hati yang murni kita siap menyambut Paskah, hari di mana Yesus Kristus bangkit dan

mengalahkan dosa dengan segala se-ngat mautnya. Itu sebabnya, Paskah adalah waktu di mana kita dapat melihat diri kita sendiri sebagai orang yang bergumul dan kita menang. Tuhan membawa kita pada kemenangan itu dalam peristiwa kebangkitan-Nya, sehingga membuat hati kita yang gelap menjadi terang, dan jiwa kita yang lelah menjadi kuat. Selamat menjalani masa *Lent* dalam *abstinence* sebagai persiapan menyambut Paskah! ■

"Selfishness is the cause of all sorts of evils. ...
Out of this that love grows cool when we are in love with human glory
and become enslaved to the honors of popularity."

~ St. John Chrysostom ~

Kuliah Umum & Seminar *Emmaus Center* oleh Dr. Catherine Stonehouse

Pada hari Senin, 3 September 2018 STT Amanat Agung kembali mengadakan Kuliah Umum dengan tema "Knowing God in Childhood" yang dibawakan oleh Dr. Catherine Stonehouse. Beliau adalah profesor di bidang pendidikan Kristen yang mengajar di Asbury Theological Seminary, Wilmore, Kentucky, USA. Beliau telah menulis beberapa buku dan artikel di bidang spiritualitas anak, serta aktif dalam merancang kurikulum pelayanan anak di berbagai gereja di Amerika Serikat. Kuliah umum ini diterjemahkan oleh Gl. Fandy H.



Dr. Catherine Stonehouse membawakan Kuliah Umum dengan tema "Knowing God in Childhood"

Tanjung, Th.M.

Dalam kesempatan ini, Dr. Catherine Stonehouse juga menjadi pembicara Seminar *Emmaus Center* yang

diadakan pada tanggal 3-4 September 2018 mulai pukul 18.00-21.00 dengan tema "Children's Spiritual Journey", diterjemahkan oleh Pdt. Johan Djuandy, Th.M. untuk hari pertama dan pada hari kedua diterjemahkan oleh Pdt. Jonly Joihin, S.H., M.Th.

Selain menjadi pembicara dalam Kuliah Umum dan Seminar *Emmaus Center*, Dr. Catherine Stonehouse juga menyampaikan kebenaran Firman Tuhan di dalam Ibadah Kapel Pagi STT Amanat Agung pada hari Selasa, 4 September 2018, yang diterjemahkan oleh Gl. Hendro Lim, M.Th. ■



Dr. Catherine Stonehouse membawakan Seminar *Emmaus Center* selama dua hari dengan tema "Children's Spiritual Journey"



Dr. Catherine Stonehouse menyampaikan firman Tuhan dalam Ibadah Kapel Pagi



Wisuda dan Peringatan Dies Natalis ke-21

HAMBA YANG TAAT DI TENGAH DUNIA YANG BERGOLAK

Upacara Wisuda dan Dies Natalis STT Amanat Agung ke-21 diadakan pada hari Sabtu, 15 September 2018 bertempat di GKJ Kebayoran Baru, dengan tema “Hamba yang Taat di Tengah Dunia yang Bergolak”.

Orasi ilmiah disampaikan oleh Pdt. Andreas Himawan, D.Th. dengan tema “Sikap Teologis Kristen Terhadap Politik Kenegaraan Menurut 1 Petrus 2:9-17”. Setiap orang percaya di satu sisi harus

taat kepada negara. Akan tetapi ke-taatan ini harus diikuti dengan sikap kritis dan didasarkan pada takut akan Allah. Dengan ketaatan kepada Allah sebagai dasarnya, maka orang percaya dimampukan menjadi hamba-hamba Allah yang taat di tengah gejolak politik yang ada.

Tahun ini STT Amanat Agung meluluskan 26 wisudawan dan wisudawati yang terdiri dari 8 orang Sarjana Teologi (S.Th.), 8 orang Magister Di-

vinitas (M.Div.), 7 orang Magister Ministri (M.Min.), 2 orang Magister Teologi (M.Th.), dan 1 orang lulusan Sertifikat Teologi.

Acara wisuda ini dihadiri oleh 368 orang yang terdiri dari keluarga wisudawan, perwakilan gereja-gereja sahabat, anggota Yayasan Amanat Agung Indonesia, dan para alumni. Ketua Umum Sinode GKJ, Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. turut hadir dan memberi kata sambutan. ■



Serah Terima Jabatan Kaprodi Magister Ministri

Pada hari Rabu, 5 September 2018 di dalam Ibadah Kapel Pagi STT Amanat Agung diadakan serah terima jabatan kepala program studi Magister Ministri dari Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. kepada Pdt. Andreas Himawan, D.Th., untuk periode 2018-2022. Acara serah terima jabatan ini dipimpin oleh Ibu Casthelia Kartika, D.Th. selaku Ketua STT Amanat Agung.

Dengan serah terima jabatan ini, Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. akan berkonsentrasi pada tugas dan tanggung jawabnya yang baru sebagai Ketua Umum Sinode Gereja Kristus Yesus periode 2018-2021.



KEGIATAN EKSTERNAL DOSEN

Fandy Tanujaya, Th.M.

Pada hari Sabtu, 22 dan 29 September 2018, Bpk. Fandy Tanujaya, Th.M. menjadi pembicara dalam Training Guru-Guru Kristen IPEKA *Integrated Christian School* (IICS), Meruya, Jakarta Barat, yang diikuti oleh 40 orang guru *Kindergarten* dan *Elementary*. Training yang bertajuk *Biblical Integration* ini membahas tentang bagaimana seorang guru Kristen dapat mengintegrasikan iman Kristen dan ilmu yang diampunya dengan pendekatan *Christian worldview*.



Pdt. Andreas Himawan, D.Th.

Pada hari Jumat, 23 November 2018, Pdt. Andreas Himawan, D.Th. menjadi salah satu pembicara dalam Simposium Karl Barth perdana yang diselenggarakan oleh Karl Barth Center STFT Jakarta di Kampus STFT Jakarta. Dalam kesempatan ini, Pdt. Andreas Himawan menyampaikan makalah berjudul "Karl Barth, Teologi Katolik, dan Perdebatan mengenai Teologi Naturalis." Acara dihadiri oleh 50 orang peserta dari berbagai gereja dan STT.



Astri Sinaga, M.Th.

Pada hari Senin-Selasa, 26-27 November 2018, Ibu Astri Sinaga, M.Th. menjadi pembicara dalam *Youth Ministry Clinic* dengan tema "Transformative Ministry to the Now Generation" yang diselenggarakan atas kerjasama PSPPKM STTAA dan PGTI Sumatera Utara. Acara diadakan di GRHA Methodist, Medan (milik GMI Gratia berbahasa Tionghoa) dan dihadiri oleh 30 orang *youth pastors* dan *youth workers*. Di penghujung acara ini para peserta diminta untuk membuat desain model pelayanan kaum muda yang transformatif, yang sesuai dengan konteks dan kondisi pelayanan kaum muda di tempat mereka melayani.





Penandatanganan Komitmen Donasi Massindo Group kepada STT Amanat Agung

Keberadaan STT Amanat Agung hingga hari ini tidak terlepas dari kehadiran sahabat-sahabat pelayanan yang terus memberikan dukungan mereka dengan setia. Pada tanggal 23 Oktober 2018 telah dilaksanakan penandatanganan Komitmen Donasi dari Massindo Group kepada STT Amanat Agung, yang berlangsung pada pkl. 15.00 di Kampus STT Amanat Agung. Hadir pada acara ini pendiri sekaligus Presiden Komisaris Massindo Group, Bpk. William Massie beserta beberapa rekan guna menandatangani komitmen donasi ini.

Acara ini dimulai dengan pujian yang dipimpin oleh Gl. Hendro Lim, S.Kom., M.Th., dilanjutkan dengan perkenalan dosen-dosen STT Amanat Agung dan tim dari Massindo Group. Selain itu, perwakilan mahasiswa/i STT Amanat Agung turut ambil bagian dengan memersebahkan pujian. Kemudian acara dilanjutkan dengan kata sambutan dari Massindo Group yang disampaikan oleh Bpk. Budi Kuswardi dan dari STT Amanat Agung yang disampaikan oleh Bpk. Juan Panca Wijaya selaku Ketua Yayasan Amanat Agung Indonesia.

Puncak dari acara ini adalah penandatanganan komitmen donasi Massindo Group kepada STT Amanat Agung. Dengan penandatanganan ini, Massindo Group berkomitmen dalam 3 tahun ke depan untuk memenuhi seluruh kebutuhan matras asrama dan hunian di lingkungan kampus STT Amanat Agung.

STT Amanat Agung sungguh bersyukur kepada Tuhan atas kerjasama yang dapat terjalin ini. Kiranya relasi yang baik di antara kedua institusi ini boleh terus terpelihara dan nama Tuhan Yesus semakin dimuliakan. ■



Gl. Hendro Lim, M.Th. membagikan visi-misi STT Amanat Agung

Kunjungan ke Sekolah Tiara Kasih

Pada tanggal 19 dan 24 Oktober 2018, Gl. Hendro Lim, M.Th. menyambut undangan Sekolah Tiara Kasih, Jakarta, untuk membagikan visi-misi STT Amanat Agung dalam membentuk calon-calon hamba Tuhan kepada siswa-siswi kelas XII. ■



Tim dari GMIT AGAPE beserta dosen STT Amanat Agung

Kunjungan dari GMIT AGAPE

Pdt. Johari Yohanis dari GKY Jemaat Mangga Besar membawa tim dari GMIT AGAPE, Kupang, untuk berkunjung ke STT Amanat Agung pada hari Kamis, 25 Oktober 2018. Kiranya relasi yang baik ini boleh terus terjalin bagi kemuliaan Tuhan. ■

Pastors' Conference 2018

PASTORING in A Changing Culture



Pastors' Conference dengan tema "Pastoring in a Changing Culture" diadakan pada tanggal 29-30 Oktober 2018. Secara spesifik *Pastors' Conference* kali ini bertujuan untuk memperlengkapi hamba-hamba Tuhan dalam menghadapi perubahan-perubahan dunia dan budaya supaya sigap dan siap untuk melayani Tuhan

secara relevan dan kontekstual.

Pembicara *Pastors' Conference* kali ini adalah: Pdt. Andreas Himawan, D.Th., Casthelia Kartika, D.Th., Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D., Astri Sinaga, M.Th., Hendro Lim, M.Th., Pdt. Irwan Hidajat, M.Pd., Fandy H. Tanujaya, Th.M., Pdt. Jeffrey Siau, D.Th., Ria Pasaribu, M.Div., dan Esther

Dang, M.Div. *Pastors' Conference* kali ini diikuti oleh 223 orang dari berbagai gereja dan institusi. Kiranya melalui *Pastors' Conference* kali ini setiap peserta semakin diperlengkapi dengan berbagai wawasan yang menunjang pelayanan mereka di tengah dunia yang berubah.



STT Amanat Agung kembali mengadakan Seminar yang diperuntukkan bagi Mahasiswa Magister Ministri dan Magister Teologi. Seminar kali ini diselenggarakan pada hari Senin, 12 November 2018, pkl. 13.30-15.00 dengan tema “Origen on the Return of Fallen Soul to God Through the Interplay of Prayer and Scripture,” yang dibawakan oleh Ibu Casthelia Kartika, D.Th. Seminar ini diikuti oleh 27 orang, termasuk peserta dari luar.

STT Amanat Agung terus berkomitmen meningkatkan kualitas penyelenggaraan studi Magister Ministri dan Magister Teologi, salah satunya melalui pengadaan seminar-seminar pascasarjana dengan topik-topik yang merupakan hasil penelitian dari para pembicaranya. Simak terus *website* maupun media sosial STT Amanat Agung untuk mendapatkan informasi tentang seminar-seminar berikutnya. ■



Kembali diselenggarakan persekutuan bagi mahasiswa/i program studi Magister Ministri dan Magister Teologi pada hari Senin, 17 September 2018 mulai pkl. 15.00 WIB. Pada kesempatan ini Gl. Hendro Lim, M.Th. memberikan *sharing* tentang pengalaman studi lanjutnya. ■



Festival Seni dan Lomba Vocal Group

Senat Mahasiswa membuka sebuah wadah bagi Sekolah Tinggi Teologi maupun gereja-gereja sahabat untuk menyuarakan pesan firman Tuhan melalui karya seni. Pada tanggal 20 November 2018, STT Amanat Agung mengadakan sebuah festival seni dan lomba *vocal group* dengan tema “The Joy of Deliverance” yang menggambarkan sukacita karena Allah telah membebaskan bangsa Israel melalui lambang ular tembaga bagi mereka (Bilangan 21:4-9). Sukacita pembebasan ini pula yang seharusnya terus kita rasakan karena

pembebasan dari belenggu dosa yang dikerjakan oleh Allah melalui Yesus Kristus. Dalam Festival Seni ini ada beberapa karya seni yang ditampilkan, yaitu: *skit* yang mengisahkan perjalanan bangsa Israel (mahasiswa STT Amanat Agung), lukisan pasir (Jakarta Sand Ministry), puisi yang dilagukan (mahasiswa STT Amanat Agung), dan beberapa lukisan koleksi STT Amanat Agung. Selain itu, dalam festival seni kali ini juga diadakan lomba *vocal group* yang diikuti oleh 5 Sekolah Tinggi Teologi dan 2 Gereja sahabat, yaitu: STT Iman, STT Bethel,

STTII Jakarta, STT IKSM Sentosa Asih, STT IKAT, GMI Jemaat Imanuel, dan Gereja Kristus Pamulang. Tiga juri dalam lomba *vocal group* kali ini adalah Bapak Yunatan K. Utomo, M.Mus., Th.M., Bapak Simpson Gunadisastra, B.C.M., MA., dan Ibu Astri Sinaga, S.S., M.Th. Pemenang Lomba *Vocal Group* adalah:

1. Juara 1: GMI Jemaat Imanuel
2. Juara 2: STT IKSM Sentosa Asih
3. Juara 3: STTII Jakarta

Selamat kepada para pemenang, teruslah berkarya, *Soli Deo Gloria!* ■



Juara 1: GMI Jemaat Imanuel



Juara 2: STT IKSM Sentosa Asih



Juara 3: STTII Jakarta



MENERIMA PENDAFTARAN MAHASISWA BARU
TAHUN AKADEMIK 2019/2020



SEKOLAH TINGGI TEOLOGI
AMANAT AGUNG

PROGRAM STUDI DALAM BIDANG

Youth MINISTRY



MAGISTER MINISTRI DALAM YOUTH MINISTRY
MAGISTER TEOLOGI KONSENTRASI YOUTH MINISTRY

Dua dekade terakhir ini, *Youth Ministry* telah menjadi suatu bidang tersendiri baik dalam kajian akademik maupun dalam terapan di dunia pelayanan. Kaum muda telah menjadi poros penting dalam kehidupan bergereja maupun dalam masyarakat. Sudah saatnya pelayanan kaum muda bukan lagi sekadar "batu loncatan" dalam dunia pelayanan Kristen tetapi sebagai perjalanan karier yang harus ditekuni. Bahkan pelayanan kaum muda di Indonesia seharusnya dilakukan oleh orang-orang yang memang sungguh-sungguh mempelajari dan mengkaji secara ilmiah untuk diterapkan dalam

pelayanan kaum muda yang kontekstual, dinamis, dan inovatif. STT Amanat Agung memahami bahwa *Youth Ministry* di zaman ini membutuhkan lulusan yang siap melayani kaum muda di dalam pelayanan gerejawi maupun pendidikan teologi. Untuk itulah, pertama kalinya di Indonesia, bidang *Youth Ministry* diselenggarakan oleh STT Amanat Agung dalam bentuk Program Studi dengan gelar Magister Ministri dan Magister Teologi. Inilah waktunya Anda menjadi seorang pelayan kaum muda ataupun seorang akademisi yang profesional di dalam bidang *Youth Ministry*.

M.MIN. YOUTH MINISTRY

PROFIL LULUSAN

- Memiliki pemahaman dan wawasan pelayanan kaum muda yang teologis dan interdisipliner.
- Mampu membuat strategi inovatif di dalam pelayanan kaum muda.

MASA STUDI

2 tahun

JUMLAH SKS

32 SKS

MATA KULIAH

Semester I: (8 SKS)

- Theological Foundation of Youth Ministry
- Youth Culture

Semester II: (8 SKS)

- Youth Leadership
- Models of Youth Ministry

Semester III: (8 SKS)

- Evangelism and Disciple-Making in Youth Ministry
- Research Method and Project Proposal

Semester IV: (8 SKS)

- Spiritual Direction for Youth
- Project Paper (Tugas Akhir)

M.TH. KONSENTRASI YOUTH MINISTRY

PROFIL LULUSAN

- Memiliki kepemimpinan di dalam pelayanan gerejawi untuk menentukan arah pelayanan kaum muda secara teologis dan interdisipliner.
- Menjadi seorang pengajar dan peneliti yang dapat memberikan respons secara teologis terhadap isu-isu di sekitar pelayanan kaum muda.

MASA STUDI

2-4 tahun

JUMLAH SKS

40 SKS

MATA KULIAH

Mata Kuliah Wajib:

Tiga mata kuliah wajib (12 SKS) yang diikuti oleh seluruh mahasiswa Program Studi Magister Teologi.

Mata Kuliah Konsentrasi: (16 SKS/4 Mata Kuliah)

- Research on Youth Culture
- History of Youth Ministry
- Developmental Issue in Youth and Young Adult
- Models of Youth Ministry
- Transformative Learning in Youth and Young Adult
- Preaching to the Next Generation

Proposal Tesis: 4 SKS

Tesis: 8 SKS

UNTUK SIAPAKAH PROGRAM STUDI INI?

M.MIN. YOUTH MINISTRY

Youth pastor/pembina pemuda remaja yang masih aktif melayani di gereja dan ingin mengembangkan pelayanannya.

M.TH. KONSENTRASI YOUTH MINISTRY

Sarjana Teologi yang memiliki pengalaman melayani kaum muda dan minat penelitian untuk diterapkan dalam pelayanan dan mengajar.

Program Studi Magister Ministri dalam Youth Ministry akan diselenggarakan dalam bentuk *cohort*, di mana angkatan pertama ini akan menyelesaikan studi mereka bersama-sama dalam dua tahun.

Untuk informasi lebih lanjut silakan klik di:

https://sttaa.ac.id/persyaratan_mmin | https://sttaa.ac.id/persyaratan_mth

MENERIMA PENDAFTARAN MAHASISWA BARU TAHUN AKADEMIK 2019/2020



SEKOLAH TINGGI TEOLOGI
AMANAT AGUNG

PROGRAM SERTIFIKAT TEOLOGI

- PELAYANAN GEREJAWI
- PENDIDIKAN KRISTEN

Program Sertifikat Teologi adalah program non gelar yang diselenggarakan oleh STT Amanat Agung bagi umat Kristen yang berminat mengenal dan memperdalam Teologi Kristen serta ingin memperlengkapi diri untuk pelayanan dalam gereja dan masyarakat namun tidak bermaksud menjadi rohaniwan penuh waktu.

Beban Studi:
31 SKS

Dapat diselesaikan dalam
tenggat waktu
2-4 Tahun

KURIKULUM SERTIFIKAT TEOLOGI

SERTIFIKAT TEOLOGI DALAM PELAYANAN GEREJAWI

MATA KULIAH WAJIB (15 SKS)

- Pembimbing dan Pengetahuan PB I	2
- Pembimbing dan Pengetahuan PL 1	2
- Pembimbing dan Pengetahuan PB 2	2
- Pembimbing dan Pengetahuan PL 2	2
- Teologi Sistematika I	2
- Teologi Sistematika II	2
- Teologi Sistematika III	3

MATA KULIAH PILIHAN (16 SKS)

- Teologi Pastoral	2
- Pendampingan dan Konseling Pastoral I	2
- Pengembangan Pelayanan Gereja	2
- Pelayanan Pastoral	2
- Keluarga Kristen	2
- Pembinaan Jemaat Dewasa	2
- Kepemimpinan Kristen	2
- Manajemen Gereja	2
- Pelayanan Anak	2
- Pelayanan Kaum Muda	2

SERTIFIKAT TEOLOGI DALAM PENDIDIKAN KRISTEN

MATA KULIAH WAJIB (15 SKS)

- Pembimbing dan Pengetahuan PB I	2
- Pembimbing dan Pengetahuan PL 1	2
- Pembimbing dan Pengetahuan PB 2	2
- Pembimbing dan Pengetahuan PL 2	2
- Teologi Sistematika I	2
- Teologi Sistematika II	2
- Teologi Sistematika III	3

MATA KULIAH PILIHAN (16 SKS)

- Strategi Pembelajaran	2
- Kurikulum Dasar	2
- Teori dan Model PAK	2
- Pelayanan Anak	2
- Pelayanan Kaum Muda	2
- Sejarah Pendidikan Kristen	2
- Formasi Spiritual	2
- Teori Belajar	2
- Pembelajaran dalam Pemuridan	2
- Integritas dan Identitas Pendidik	2

Untuk Informasi lebih lanjut silakan klik di: https://sttaa.ac.id/persyaratan_sertifikat

Open House 23 November 2018

Open House STT Amanat Agung merupakan sebuah wadah bagi orang-orang yang sedang menggumuli panggilan Tuhan untuk dapat melihat dan mengenal STT Amanat Agung secara keseluruhan dari dekat. *Open House* kali ini diikuti oleh 11 peserta dari Jabodetabek dan Bandung. Melalui acara *Open House* para peserta yang sedang menggumuli panggilan Tuhan memperoleh penjelasan mengenai sistem belajar, dinamika kehidupan mahasiswa STT Amanat Agung, biaya yang dibutuhkan, bahkan dapat bertanya jawab dan berkonsultasi secara langsung dengan para dosen. Selain itu, para peserta *Open House* juga diberikan kesempatan untuk mencicipi dinamika kehidupan di STT Amanat Agung melalui ibadah kapel pagi, yang dilanjutkan dengan



makan bersama, serta *touring* kampus STTAA untuk melihat asrama putra/i dan perpustakaan.

Kami bersyukur bahwa dari waktu ke waktu ada orang-orang yang menjawab panggilan Tuhan untuk melayani penuh waktu dan dibentuk di STT Amanat Agung. Kiranya

Tuhan Yesus meneguhkan panggilan saudara/i yang sudah mengikuti acara *Open House* ini. Bagi Saudara/i yang belum sempat mengikutinya, silakan daftarkan diri Anda untuk mengikuti *Open House* kami berikutnya, hari Jumat, 12 April 2019. Tuhan Yesus memberkati. ■

“Warung Teologi” STT Amanat Agung

Pada hari Senin, 26 November 2018, Pkl. 15.30-17.30 Senat Mahasiswa STT Amanat Agung kembali mengadakan “Warung Teologi”, sebuah wadah untuk mengintegrasikan teologi yang telah dipelajari di kelas dengan isu-isu yang sedang hangat berkembang.

Kali ini “Warung Teologi” mengangkat tema “Peran Hamba Tuhan dalam Menanggapi Isu-Isu Politik di Indonesia.” Tema ini diangkat dengan melihat ke depan bahwa tahun yang akan datang adalah “tahun politik” yang penting bagi perjalanan bangsa kita. Dalam “Warung Teologi” kali ini hadir Pdt. Andreas Himawan, D.Th. sebagai narasumber.

Hamba Tuhan harus paham betul bahwa mereka dipanggil untuk mengajar dan memberitakan firman Tuhan. Namun, bukan berarti hamba Tuhan menjadi orang yang tidak tahu apa-apa tentang berbagai realitas kehidupan, dalam hal



Pdt. Andreas Himawan, D.Th. menjadi narasumber dalam “Warung Teologi”

ini isu-isu politik yang berkembang di tanah air. Hamba Tuhan harus “melek” terhadap situasi politik, serta mengajar jemaatnya untuk bersikap dengan tepat.

Di akhir “Warung Teologi” ini, Pdt. Andreas Himawan, D.Th. mengingatkan bahwa seharusnya yang hamba Tuhan lakukan adalah

mengajar jemaatnya untuk bisa melihat dan menilai calon mana yang memiliki hati bagi bangsa Indonesia. Hamba Tuhan seharusnya mengajar jemaat untuk melihat berbagai fenomena politik dengan jeli dan menilai dengan cerdas calon-calon mana yang paling memiliki hati bagi Indonesia. ■

Natal Rohaniwan Sinode Gereja Kristus Yesus

Tahun ini STT Amanat Agung dipercaya menjadi tuan rumah bagi penyelenggaraan Natal Rohaniwan Sinode Gereja Kristus Yesus (GKY). Natal Rohaniwan kali ini diadakan pada hari Senin, 3 Desember 2018 dengan tema "Humble Glory", dihadiri oleh 173 orang yang terdiri dari Rohaniwan Sinode GKY se-Jabodetabek beserta dengan keluarga.

Rangkaian acara Natal Rohaniwan ini dimulai dengan Ibadah Natal pkl. 16.00. Pdt. Jonly Joihin, Ph.D. (dosen STT Amanat Agung) bertindak sebagai liturgis ibadah dan Ibu Casthelia Kartika, D.Th. (Ketua STT Amanat Agung) sebagai pemberita firman. Seusai ibadah, rangkaian acara dilanjutkan dengan kata sambutan dari Ketua Umum Sinode GKY, Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. dan kata sambutan dari Ketua STT Amanat Agung, Ibu Casthelia Kartika, D.Th. Pada kesempatan ini, Pdt. Petroes Soeryo mewakili Bidang SDM Sinode GKY juga memperkenalkan rekan-rekan hamba Tuhan yang baru bergabung ke dalam lingkungan GKY, termasuk mahasiswa-mahasiswi yang sedang menjalani praktik satu tahun.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pengambilan undian *door prize*, yang dipandu oleh GI. Fandy H.

Tanujaya, Th.M. (dosen STT Amanat Agung). Acara kemudian ditutup dengan makan malam bersama. STT Amanat Agung sungguh bersyukur karena dapat berkontribusi dalam penyelenggaraan Natal Rohaniwan

ini, dan terus berdoa kiranya kerjasama antara STT Amanat Agung dengan gereja-gereja di lingkungan Sinode GKY dapat terus dikembangkan, demi hormat dan kemuliaan nama Tuhan. ■



Pdt. Petroes Soeryo memperkenalkan rekan-rekan hamba Tuhan yang baru bergabung ke dalam lingkungan Sinode Gereja Kristus Yesus

Ibadah Natal & Penutupan Semester Ganjil 2018-2019



Tim Drama Musikal "The Promise"

Ibadah Natal dan Penutupan Semester Ganjil 2018-2019 STT Amanat Agung diadakan pada hari Kamis, 20 Desember 2018. Rangkaian acara dimulai pukul 17.00 dengan makan malam bersama, kemudian dilanjutkan dengan ibadah pada pukul 18.00. Ibadah Natal kali ini dipimpin oleh Hendra Fongaja, M.Div. (Mahasiswa Magister Teologi) dan firman

Tuhan disampaikan oleh Pdt. Jonly Joihin, Ph.D. Dalam Ibadah Natal ini, beberapa mahasiswa/i STT Amanat Agung menampilkan Drama Musikal karya GI. Astri Sinaga, M.Th. yang berjudul "The Promise", yang diinspirasi oleh perumpamaan Tuhan Yesus tentang anak yang hilang. Sekitar 260 orang hadir dalam acara Natal ini. Setelah Ibadah Natal, acara

dilanjutkan dengan Penutupan Semester Ganjil 2018-2019 oleh Ketua STT Amanat Agung, Ibu Casthelia Kartika, D.Th.

Ibadah Natal kali ini juga diisi dengan pemberian apresiasi dan penghargaan bagi karyawan yang telah mengabdikan diri di STT Amanat Agung selama 10 tahun, yaitu Bapak Bertus Rini (pengemudi STTAA) dan yang mengabdikan selama 20 tahun, yaitu Ibu Sulasmia (karyawan dapur STTAA). Ketua STT Amanat Agung, Ibu Casthelia Kartika, D.Th. mewakili seluruh Sivitas Akademika STT Amanat Agung memberikan apresiasi dan piagam penghargaan kepada kedua orang karyawan ini.

Setelah rangkaian Ibadah Natal dan Penutupan Semester, acara berlanjut dengan *Christmas Gathering*, sebuah acara kebersamaan yang didesain untuk semakin memupuk keakraban di antara keluarga besar STT Amanat Agung dan tamu-tamu undangan yang hadir. Di tengah suasana yang penuh sukacita ini, mahasiswa/i dari setiap angkatan dan staf/karyawan STT Amanat Agung silih berganti memberikan persembahan pujian.

Kiranya damai Natal melingkupi setiap hati kita. Selamat Natal dan Tahun Baru 2019. ■



Christmas Roadshow STT Amanat Agung



Di penghujung tahun 2018 STT Amanat Agung kembali mengadakan *Christmas Roadshow*. Mulai tanggal 20 hingga 25 Desember 2018, beberapa dosen, mahasiswa, dan staf STT Amanat Agung pergi bersama-sama untuk melayani 3 gereja di Jawa Tengah, yaitu GKT New Life-Semarang, GKI Pajajaran-Magelang, dan GKI Diponegoro-Magelang.

Rangkaian *Christmas Roadshow* ini diawali dengan Ibadah Pra Natal di GKT New Life Semarang pada hari Sabtu, 22 Desember 2018 mulai pkl. 18.00. Gl. Astri Sinaga, M.Th. menyampaikan firman Tuhan dan tim dari STT Amanat Agung menampilkan Drama Musikal berjudul "The Promise". Ibadah Pra Natal ini dihadiri sekitar 125 orang.

Hari Minggu, 23 Desember 2018 STT Amanat Agung diberikan kesem-

patan untuk melayani dalam Ibadah Raya pertama dan kedua GKT New Life Semarang. Pdt. Irwan Hidajat, S.Th., M.Pd. menyampaikan firman Tuhan dan beberapa Mahasiswa/i STT Amanat Agung mempersembahkan pujian berjudul "Immanuel".

Setelah menyelesaikan pelayanan di Semarang, perjalanan dilanjutkan ke kota Magelang. Pada hari Senin, 24 Desember 2018 mulai pkl. 18.00, tim dari STT Amanat Agung bersama melayani dalam acara *Christmas Eve* GKI Pajajaran Magelang, yang dihadiri oleh 643 orang. Di *Christmas Eve* ini Gl. Astri Sinaga, M.Th. dipercaya untuk menyampaikan firman Tuhan dengan tema "Janji-Nya Memulihkanku" dan Tim Drama Musikal STT Amanat Agung menampilkan Drama Musikal "The Promise". Di waktu yang bersamaan, Gl. Fandy H. Tanujaya, Th.M.

melayani pemberitaan firman Tuhan di Ibadah Malam Natal GKI Diponegoro Magelang dengan tema "Magnificat" (Nyanyian Pujian Maria).

Keesokan harinya (Selasa, 25 Desember 2018) tim dari STT Amanat Agung melanjutkan pelayanan di GKI Diponegoro Magelang dalam acara Perayaan Natal 2018. Acara ini dimulai pkl. 17.30 dan dihadiri sekitar 500 orang. Pada kesempatan ini Gl. Fandy H. Tanujaya, Th.M. menyampaikan kebenaran firman Tuhan dengan tema "Kasih-Nya Menyambutku" dan tim dari STT Amanat Agung kembali menampilkan Drama Musikal "The Promise".

Bersyukur kepada Tuhan yang telah menyertai seluruh rangkaian pelayanan *Christmas Roadshow* ini. Kiranya Tuhan dimuliakan dan jemaat-jemaat dikuatkan. ■



Perwakilan STT Amanat Agung memberikan plakat kepada perwakilan dari GKT New Life - Semarang; GKI Pajajaran - Magelang; dan GKI Diponegoro - Magelang

Perpisahan dengan Bapak Yunatan Krisno Utomo, M.Mus., Th.M.

Bapak Yunatan Krisno Utomo, M.Mus., Th.M. telah menyelesaikan pelayanan di STT Amanat Agung sebagai dosen tetap dan melanjutkan pelayanannya di Kota Semarang. Pada hari Kamis, 6 Desember 2018, seluruh sivitas akademika STT Amanat Agung mengadakan acara perpisahan dengan Pak Yunatan.

Dalam acara ini, Ibu Casthelia Kartika, D.Th. mewakili segenap sivitas akademika menyatakan rasa terima kasih atas pelayanan beliau di STT Amanat Agung. Segenap dosen, mahasiswa, dan staf juga memberikan kenang-kenangan sebagai ungkapan apresiasi atas dedikasi yang telah diberikan Pak Yunatan selama mengabdikan di STT Amanat Agung.

Kiranya Tuhan senantiasa memberkati dan menyertai Pak Yunatan dan keluarga dalam langkah-langkah pelayanan selanjutnya.



Acara perpisahan dengan Bpk. Yunatan Krisno Utomo, M.Mus., Th.M.



SEKOLAH TINGGI TEOLOGI AMANAT AGUNG
Preparing Excellent Pastor-Theologians

OPEN HOUSE

Jumat, 12 April 2019
09.30 - 16.30 WIB

Pengenalan Program dan Biaya Studi (S.Th., M.Div., M.Min., M.Th., Sertifikat Teologi)

Pengenalan Aktivitas Kehidupan Kampus

Mengikuti Kelas dan Kapel

Pengenalan Kampus dan Asrama

Untuk informasi dan pendaftaran, kunjungi sttaa.ac.id/open_house atau hubungi Yenny, M.Div.

+62 21 5835 7685

+62 8222 1111 377

+62 21 5819 375

admisi@sttaa.ac.id

Jl. Kedoya Raya No. 18 Jakarta Barat, DKI Jakarta 11520
BCA cab. Green Garden, Jakarta a/c 2533.200.800 a/n Yayasan Amanat Agung Indonesia

[f sttamanatagung](https://www.facebook.com/sttamanatagung)
[@sttamanatagung](https://www.instagram.com/sttamanatagung)
[@sttamanatagung](https://twitter.com/sttamanatagung)
sttaa.ac.id



SEKOLAH TINGGI TEOLOGI AMANAT AGUNG





Current Issues & Challenges in
PREMARITAL COUNSELING

22-23 PUKUL
APRIL 2019 | 18.00-21.00

Pembicara:
Esther Dang, M.Div., M.A.

Biaya pendaftaran Rp 200.000,-
(Biaya termasuk materi, sertifikat, dan makan malam)
Informasi dan pendaftaran hubungi: Sdri. Yenny, M.Div.

Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung
Jl. Kedoya Raya No. 18, Jakarta Barat, DKI Jakarta 11520
Telp. +62 21 5835 7685 | WhatsApp: +62 8222 1111 377 | Fax: +62 21 5819 375 | Email: emmauscenter@sttaa.ac.id
No. Rekening BCA cab. Green Garden, Jakarta a/c 2533.200.800 a/n Yayasan Amanat Agung Indonesia

[f sttamanatagung](https://www.facebook.com/sttamanatagung)
[@sttamanatagung](https://www.instagram.com/sttamanatagung)
[@sttamanatagung](https://twitter.com/sttamanatagung)
sttaa.ac.id

1. Berita Sukacita

Segecap sivitas akademika Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung turut bersukacita atas:

a. Kelahiran seorang putra, anak kedua dari Gl. Heryanto (alumni program S.Th. angkatan 2005) dan Gl. Nofidya (alumni program M.Div. Angkatan 2005), yang diberi nama Jonathan Herdy David Lie, pada tanggal 7 September 2018, di Makassar.

b. Kelahiran seorang putra, anak pertama dari Gl. Qorry Nisabella (alumni program M.Div. angkatan 2014), yang diberi nama Varrel Hospicio Napitupulu, pada tanggal 29 November 2018, dengan berat 2,98 kg dan panjang 48 cm.

c. Kelahiran seorang putri, anak kedua dari Gl. Dwi Bakti Susanto (mahasiswa program M.Th. angkatan 2017), yang diberi nama Dianta Christabelle Chalinda, pada tanggal 29 November 2018, dengan berat 3,31 kg dan panjang 50 cm.

d. Pernikahan Gl. Herty Togatorop (alumni program S.Th. angkatan 2009) dengan Sdr. Ronal Nababan pada tanggal 8 September 2018.

e. Pernikahan Gl. Nanda A. Hendra (alumni program M.Div. angkatan 2013) dengan Sdr. Robert Charles Lengkong pada tanggal 3 November 2018.

f. Pernikahan Gl. Gilly (alumni program S.Th. angkatan 2009) dengan Sdri. Funny Chandra pada tanggal 3 November 2018.

g. Pernikahan Gl. Februari Wati (alumni program M.Div. angkatan 2010) dengan Sdr. Herman Justio (mantan anggota Yayasan Amanat Agung Indonesia) pada tanggal 1 Desember 2018.

h. Pernikahan Gl. Siti Nurjanah (alumni program S.Th. angkatan 2011) dengan Sdr. Rahmad pada tanggal 8 Desember 2018.

i. Pernikahan Gl. Samuel Kurniadjaja (alumni program S.Th. angkatan 2006) dengan Jessica Salim pada tanggal 8 Desember 2018.

2. Berita Dukacita

Segecap sivitas akademika Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung turut berdukacita atas meninggalnya:

a. Ibu Sukarni, Ibunda dari Gl. Yunatan K. Utomo, M.Mus., Th.M. (mantan dosen STT Amanat Agung), pada hari Senin, 29 Oktober 2018.

b. Ibu Adelina Limery Napitupulu, Ibunda dari Gl. Astri Sinaga, S.S., M.Th. (dosen STT Amanat Agung), pada hari Kamis, 1 November 2018. ■

PENERIMAAN MAHASISWA BARU
TAHUN AKADEMIK 2019/2020

PROGRAM STUDI
SARJANA TEOLOGI | MAGISTER DIVINITAS
MAGISTER MINISTRI | MAGISTER TEOLOGI | SERTIFIKAT TEOLOGI

BATAS AKHIR PENYERAHAN DOKUMEN:
SATU MINGGU SEBELUM TES MASUK

INFORMASI DAN PENDAFTARAN HUBUNGI: **Yenny, M.Div.**
Telp. +62 21 5835 7685 | WA. +62 8222 1111 377
Fax. +62 21 5819 375 | E-mail. admisi@sttaa.ac.id

SEKOLAH TINGGI TEOLOGI AMANAT AGUNG
Preparing Excellent Pastor-Theologians

JADWAL TES MASUK JAKARTA

GELOMBANG 1 6-8 MEI 2019	GELOMBANG 2 24-26 JUNI 2019	GELOMBANG 3 22-24 JULI 2019
------------------------------------	---------------------------------------	---------------------------------------

JADWAL TES MASUK LUAR KOTA

SURABAYA 6 APRIL 2019 GKI DARMO PERMAI JL. RAYA PRADAH INDAH NO. 9 SURABAYA 60216	MEDAN 27 APRIL 2019 GKY MEDAN JL. THAMBIN NO. 53/13 MEDAN 20232	MAKASSAR 20 JUNI 2019 GKY MAKASSAR JL. ANDALAS NO. 57-59 MAKASSAR 90516	PONTIANAK 22 JUNI 2019 GKY PONTIANAK JL. AHMAD YANI, KOMPLEKS RUKO AHMAD YANI SENTRA BSSIS MEGAMALL G 21-22, PONTIANAK 78124
--	--	--	---

Jl. Kedoya Raya No. 18, Jakarta Barat, DKI Jakarta 11520

f sttamanatagung | @sttamanatagung | @sttamanatagung | sttaa.ac.id

Redaksional

Berita STT Amanat Agung Tahun XXII/41/Maret/2019

Pemimpin Redaksi : Fandy H. Tanujaya
Anggota Redaksi : Christine Kurniati
Lanny Susanti Wahjudi
Yenny
Penyunting Bahasa : Fandy H. Tanujaya
Penata Letak : Ronny Wahyudi

Penerbit

Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung
Jl. Kedoya Raya No. 18, Jakarta Barat, DKI Jakarta 11520
Telp.: +62 21 5835 7685 | WhatsApp: +62 8222 1111 377
Fax.: +62 21 5819 375 | E-mail: sttaa@sttaa.ac.id
BCA cab. Green Garden, Jakarta a/c 2533.200.800
a.n. Yayasan Amanat Agung Indonesia

f sttamanatagung | @sttamanatagung | @sttamanatagung | sttaa.ac.id